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Все стремительнее и быстрее темпы нашей жизни, люди становятся как 

роботы. Они больше не верят в чудо, не верят во что-либо внеземное, 

светлое, доброе. Люди, возможно, и хотят попросить о помощи, но не знают 

кого, либо же, не знают как. К сожалению, в наш стремительно 

развивающийся век все стали забывать о Боге, они просто теряют веру своих 

предков.  

Но как же можно исправить эту трагическую ошибку? Как приобщить 

людей к Богу? Как помочь молодым людям  встать на путь истинный, как 

помочь им вновь поверить в Бога, полюбить Его?  

К огромному счастью, у нас еще осталось то великое наследие, которое 

ежедневно напоминает нам о Боге - это величественные, вдохновляющие, 

радующие глаз храмы. 

В школе, в которой я учусь, осознают всю трагичность данной проблемы 

и поэтому принимают все меры, чтобы помочь молодежи, ученикам, прийти 

к Богу. Совсем недавно мы ездили на экскурсию в самую старинную 

Алексеевскую церковь Святого Благоверного князя Александра Невского. 

Она была построена в конце 19 века. Эта церковь смогла пережить войну , 

которая оставила о себе горькую память. Это следы от пуль на железных 

дверях и заделанная  дыра в стене от снаряда, попавшего когда-то в церковь. 

Этот храм всегда полон людей , и очень сложно попасть туда просто как 

экскурсант, чтобы осмотреть, разузнать, расспросить. 

К церкви мы приехали к назначенному времени, но нам пришлось 

подождать, так как, войдя в храм, мы увидели, что там крестили деток. И не 

одного или двух, а как минимум 7. Это, безусловно, порадовало нас, ведь это 

означало, что некоторые люди еще верят в Бога и пытаются передать это 

своим детям, защитить их. 

Но как же приятно была я удивлена, когда среди всех этих незнакомых 

мне людей, я увидела старшего братика. Он крестил маленького сыночка. И 

я, и он, воспитаны в православной семье, поэтому в нас еще осталась вера. И 

поэтому я находилась тогда в церкви, а он крестил сына. Ведь воспитание и 

семья закладывают основы мировоззрения. 

Позднее, когда таинство крещения завершилось, мы были повергнуты в 

шок. В церковь начали входить заплаканные люди в темных одеждах, а затем 

и внесли гроб. Оказывается, церковь- это не только радость крещения, но и 

горечь смерти. 



В Доме Божием нет четкой грани между жизнью и смертью, ведь, 

смерть, возможно, новый этап. Но вера в Бога дает нам и веру в то, что жизнь 

можно сделать лучше, а смерть – это не конец. 


